



Schwarzenbach, 23.02.2013

BDP St.Gallen gründet Junge BDP St.Gallen

Nach der Gründung der Jungen BDP Schweiz im letzten Jahr, wird nun auch im Kanton St.Gallen eine Kommission für Junge BDP Mitglieder gegründet. Die Junge BDP SG wurde am Freitag an der Mitgliederversammlung der BDP SG in Wattwil vorgestellt.

Mit der Jungen BDP St.Gallen (JBDP SG) ist ein Pool für alle jungen BDP Mitglieder unter 35 Jahren geschaffen worden. Anders als bei anderen Parteien, ist die JBDP SG nicht als eigene Partei aufgestellt. Die JBDP SG ist als Kommission der BDP St.Gallen organisiert und damit eng mit der BDP verbunden und formell nicht von der Mutterpartei getrennt. Dies erlaubt uns, den guten Austausch der Generationen aufrecht zu erhalten.

Die Junge BDP St.Gallen setzt sich mit allen jugend-relevanten Themen auseinander und nimmt Stellung dazu. Man will sich aktiv in der Jugendpolitik im Kanton St.Gallen engagieren und Lösungen vorschlagen. Wie in der Mutterpartei wird eine konstruktive und sachorientierte bürgerliche Politik angestrebt.

Die Kommission JBDP SG wird von Fabian Baumann als Präsident und Patrick Caminada als Vize-Präsident geführt. Der Präsident ist zugleich auch immer ein Mitglied des Vorstandes der BDP St.Gallen und vertritt dort die Anliegen der JBDP.

Auskunft:

Fabian Baumann, Präsident JBDP SG: 076 503 27 17